

Samedi, venez découvrir les coulisses de la maison de retraite de l'hôpital

Samedi, la résidence Desbordes-Valmore ouvre ses portes pour la première fois depuis son ouverture en 2011. L'occasion pour le public de découvrir cette maison de retraite aux 240 lits située près du centre hospitalier.

PAR BENJAMIN DUBRILLE
douai@lavoixdunord.fr

DOUAI. Samedi, ça sera une première. Le grand public pourra découvrir ce qui se cache derrière la résidence Marceline-Desbordes-Valmore. Voilà huit ans qu'elle a pris place près du centre hospitalier, rue de Férin. Cette résidence comprend un Établissement d'hébergement pour personnes âgées (EHPAD) et une unité de soins de longue durée (USLD). Au total, on recense 240 lits. « On a souhaité mettre en place pour la première fois cette journée portes ouvertes pour casser l'image négative que certains ont de ces maisons de retraite, explique Leïla Langrenez, cadre supérieure. Ici, on est dans un endroit lumineux, gai, où le personnel se met en quatre pour le bien-être des résidents. »

Au cours de cette journée portes ouvertes, le public pourra découvrir les installations de la rési-



Le salon de coiffure de la résidence ne désemplit pas.



« On sollicite les personnes âgées au maximum en les mettant en avant sur ce qu'elles savent faire. »

dence comme le salon de coiffure qui ne désemplit pas ou cette salle dédiée au bien-être où les sens des résidents sont sollicités via des jeux de lumière et des stimulations multisensorielles. La proximité avec le centre hospitalier permet d'avoir un accès privilégié au plateau technique. Près de 150 personnes travaillent

à la résidence Marceline-Desbordes-Valmore. On y trouve notamment deux médecins coordonnateurs, une pharmacienne, une psychologue, une orthophoniste, une diététicienne, un ergothérapeute. Mais surtout, une équipe d'animation dont la mission est primordiale pour la santé des personnes âgées. « L'an passé, ce sont pas moins de 75 événements ou sorties qui ont été réalisés », se félicite Leïla Langrenez. Ateliers mémoire, chant, cuisine, animation karaoké, jeux de société, sport sont notamment au programme. La plupart de ces activités sont en lien avec la méthode montessorienne. « On sollicite les personnes âgées au maximum en les mettant en avant sur ce qu'elles savent faire. » À noter également que la résidence Marceline-Desbordes-Valmore compte un accueil de jour spécialisé Alzheimer, ouvert en février 2013, avec quinze lits. ■ Pour cette journée portes ouvertes, cinq départs sont prévus (10 h, 11 h, 12 h, 14 h et 15 h). Inscriptions obligatoires au 03 27 94 70 81 ou sur dom@ch-douai.fr.

La circulation et le conseil municipal perturbés par le Vidéo Mapping Festival



Le vidéo-mapping sera projeté sur la façade de l'hôtel de ville de Douai, demain et samedi soirs. PHOTO ARCHIVES JOHAN BEN AZZOUC

DOUAI. C'est bien beau le vidéo-mapping, mais toutes ces installations permettant de projeter des images numériques sur les façades de bâtiment réclament de la place et des mesures de sécurité. La participation de Douai au Vidéo Mapping Festival, ce week-end, n'est donc pas sans conséquences, même mineures. Durant trois jours, de jeudi 8 h à dimanche même heure, la circulation sera ainsi interdite dans la rue Godin (l'accès en voiture à l'hôtel de ville sera toutefois pos-

sible par la rue de l'Université). Ce qui permettra la mise en place du matériel nécessaire au spectacle.

LE CONSEIL MUNICIPAL ÉGALEMENT DEMAIN SOIR

Demain et samedi soirs, de 21 h 30 à minuit, une vidéo d'une dizaine de minutes sur l'histoire, le patrimoine et le folklore douaisien sera ainsi projetée sur la façade de l'hôtel de ville, côté cour. Demain soir, justement, il y a également conseil municipal, à l'hô-

tel de ville. À l'ordre du jour, les élus ont notamment la programmation, le budget et les tarifs du Théâtre municipal, ainsi que la signature d'une convention pour la création d'une nouvelle agence postale dans le quartier de Frais-Marais, à horaires fixes. Le conseil, qui se déroule en public, débute à 20 h mais, pour ne pas gêner le spectacle, l'accès à la salle gothique se fera uniquement par la rue de la Mairie et par la voûte de la Halle aux draps. ■

JULIEN GILMAN

LA BONNE MARMITE

Bien manger chez soi !

8€70
le repas complet

Repas de qualité à domicile

DU LUNDI AU DIMANCHE
sans contrainte ni obligation dans la durée ou la fréquence

MENUS ÉQUILIBRÉS
Garantie nutritionnelle
Entrée, plat, fromage, dessert, le pain et le beurre

■ Fais maison et avec amour dans nos cuisines, sans sous-traitance et dans le respect des circuits courts.

Pour vous ou vos proches, contactez la Bonne Marmite !

03 27 96 07 95
www.labonnemarmite.fr